

V CONGRESO DE NUTRICION CLINICA Y METABOLISMO La Habana: Noviembre 11 – 13, 2009

DISCURSO DE BIENVENIDA

Trascripción del Discurso de Bienvenida a los profesores, delegados e invitados al V Congreso de Nutrición Clínica y Metabolismo, leído por el Dr. Aldo Álvarez Rodríguez, Presidente de la Sociedad Cubana de Nutrición Clínica y Metabolismo, y Presidente del Comité Organizador durante la ceremonia de apertura. CELAMED Centro Latinoamericano de Eventos Médicos. CIMEQ Centro de Investigaciones Médico-Quirúrgicas de La Habana. Miércoles, 11 de Noviembre del 2009.

Estimados compañeros y colegas:

Este, para todos nosotros, es un gran día. Iniciamos el V Congreso de Nutrición después de 10 años de hacerlo en forma interrumpida. Cienfuegos en el 2001, La Habana en el 2003 y 2005, y Santiago de Cuba en el 2007, han sido espectadores de nuestro andar, al haber sido sedes en distintas ocasiones.

Nos reunimos más de 250 cubanos de todas las provincias, junto con representantes de Venezuela, México, Panamá, Costa Rica, Argentina, Perú, Ecuador, Alemania y Estados Unidos, para juntos exponer nuestras experiencias, en algunos casos, desde posiciones totalmente diferentes por el desarrollo social alcanzado: países altamente desarrollados, y la mayoría exponentes de la problemática de países del tercer mundo.

Se desarrollarán 15 mesas redondas, 21 Conferencias magistrales, 2 simposios, y 100 trabajos en forma de cartel o digitales seleccionados de 170 enviados de todo el país donde intervinieron entre autores principales y otros aproximadamente 400 compañeros.

Necesitamos que todos aprovechen al máximo esta oportunidad única para beneficio de nuestros enfermos.

Están representados pediatras y cirujanos, intensivistas y clínicos, enfermeras y nutricionistas, bioquímicos y neonatólogos, farmacéuticos y estudiantes de distintas especialidades.

Entre los Temas más novedosos se encuentran los de Nutrición y Cáncer abordados por una excelente amiga y destacada profesional de México; la desnutrición en hospitales pediátricos, abordada en forma científica y seria por vez primera en Cuba y Costa Rica; los retos del envejecimiento y la Neonatología: dos polos totalmente diferentes y con problemáticas altamente complejas, sobre todo en nuestra patria, por el constante envejecimiento de nuestra población y la baja tasa de natalidad.

En fin, puede éste convertirse en un evento muy importante para la memoria colectiva de todos los aquí presentes.

No deseamos terminar sin agradecer a B|BRAUN de Alemania, quien por más de 25 años nos ha apoyado en circunstancias difíciles, y una vez más se encuentra ahora entre nuestros

patrocinadores; y a quien ahora se incorpora con expectativas de hacerlo por largo tiempo: Victus Inc., de los Estados Unidos.

A todos Ustedes, cubanos y no cubanos, que una vez más, acuden a la convocatoria de este Comité Organizador, confiados en que no encontrarán las comodidades que se merecen, pero sí el deseo de que pasen 3 días de amistad y confraternidad.

Declaro inaugurado el V Congreso de Nutrición Clínica y Metabolismo.

Muchas gracias a todos.



Dr. Aldo Rodríguez Álvarez.
Presidente.
Sociedad Cubana de Nutrición Clínica y Metabolismo.

Presidente.
Comité Organizador del V Congreso.